

LA "PAZ SOCIAL" DE LA BURGUESÍA ES LA VIOLENCIA HACIA LOS TRABAJADORES

Luego de más de 125 días de conflicto "gobierno vs. Campo", después de este "circo criollo" con despliegues de carpas, piquetes, muñecos de todo tipo,..., después de esta "*gran fiesta de la democracia*" y derogada la Ley 125, parece que todo se hubiese solucionado.

Mientras estos señores se "*peleaban*" por millones y millones, nosotros, los proletarios, fuimos pasivos espectadores. Porque nuestra realidad antes, durante y después de este conflicto no ha mejorado, sino que ha empeorado. Porque mientras la burguesía dirimía el tema de retenciones si o retenciones no, **nosotros los trabajadores sentimos día a día la inflación en nuestros bolsillos.**

Nosotros, los Trabajadores, seguimos padeciendo la desocupación, los salarios que apenas alcanzan para cubrir las necesidades básicas, la falta de vivienda, las horas extras y salarios en negro, el detrimento de la salud y la educación de nuestros hijos.

Tampoco estos "*señores*" se acordaron de los campesinos pobres y los peones de campo que trabajan de sol a sol por salarios miserables, en negro y sin los elementos básicos como capas de lluvia, botas, etc.

Esto no es otra cosa que violencia hacia los trabajadores.

No respetan sus propias leyes burguesas.

Nosotros, como trabajadores, debemos exigir que se cumplan esas leyes.

Por esto reiteramos que ya esa una NECESIDAD el organizarnos y comenzar a participar activamente en cada ámbito que nos toque estar, retomando la tradición histórica del pueblo argentino. Tenemos que unirnos y organizarnos en un movimiento sindical de base.

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista
PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar
<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>